



Tous unis pour les enfants hospitalisés

Superbe concert de chant choral donné par l'association 1,2,3 Soleil, dans l'auditorium Maurice Toga à la Faculté de médecine de la Timone. Cette soirée annuelle a toujours pour but de récolter des fonds pour améliorer le quotidien des enfants hospitalisés sur Marseille. Sous la houlette de l'infatigable présidente Catherine Faner, accompagnée de toutes ses équipes de bénévoles, qui a remercié tous les partenaires de l'association, c'est plus de 200 choristes qui se sont exprimés devant un public aussi nombreux que chaleureux. La séance a vu et écouté les expressions de 100 petits élèves des écoles Sévigné (11^e) et Margalhan (14^e), sous la direction du chef de chœur Jean-Christian Meunier. Toutes ces jeunes pousses, battant des mains et trépidant de bonheur, ont ravi avec leurs chansons les spectateurs qui n'ont pas hésité à dispenser des applaudissements et des bravos, notamment pour la chanson de Kendji Girac : "Les yeux de la Mama". Ensuite la fête aura été complète avec deux chorales d'adultes : "Les voix de l'Etang" (de Berre) et les chœurs de Jazz, sous la direction d'Elon Benattan. La première chorale a brillé notamment avec une chanson très connue de Christophe "Aline", et les chœurs de Jazz, ont excellé avec "Le blues du dentiste" d'Henri Salvador, et le fameux extrait du livre de la Jungle "Il en faut peu pour être heureux".

Quand le plaisir, la joie et la bonne humeur se conjuguent au talent, la solidarité ne s'en trouve que renforcée. À noter une petite pensée pour Yvette Elana l'ancienne présidente disparue récemment et fondatrice de 1,2,3, Soleil qui vole aujourd'hui de ses propres ailes.